
Protokoll zur OR – Sitzung Pfaffroda / Schönfeld 11/2020 
 
 
Datum:   08.10.2020 
Ort: Sportlerklause Pfaffroda 
 
Teilnehmer: 
OR:     Günter Lempe, Rico Holler, Janek Bauer, Lucy Martin,  
    Cornelia Beyer, Mario Ullmann, Janek Bauer,  
 
BWT:     Stefan Einert, Andreas Uhlig, Thomas Ludwig, Karl May,   
    Silvia Klemm  
entsch.:    Simone Rehwald  
 
1. Begrüßung G. Lempe 
- Auswirkungen Corona. Belehrung Hygiene – Regeln  
 
2. Auswertung Ausfahrt BWT-Club am 26.09.2020 
- gelungene Veranstaltung; Dank an Reisedienst Einhorn für gute Organisation  
 
3.Thema Nachnutzung Feuerwehrdepots Schönfeld und Pfaffroda 
- Diskussion undErgebnis:  
- Garage in Pfaffroda erhalten für Vereine als Unterstellmöglichkeit für diverse Fahrzeuge, 
 Pyramide u.ä. 
- Schulungsraum Pfaffroda wird nicht benötigt.  
- Feuerwehrgebäude Schönfeld: Weiternutzung für museale Nutzung, Vereinstätigkeit und 
 individuelle Möglichkeiten der Bewohner.  
- Schlüssel für die Gebäude sollte beim OR sein 
- Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen 
 
Diskussion, dass Areal des SV 90 auch für Gemeinde und Vereine zur Verfügung steht 
 
4. Themen aus Olbernhau 
- Montag12.10.2020 um 10.00 Uhr Anhörung bezügl. der Windkraftanlagen; Wer Interesse hat, 
 sollte hingehen 
- Bauliste ist abgesendet 
- am 6.10. war Begehung am BWT-Gelände mit Bürgermeister und anderen Vertretern des 
 Stadtrates. Günter und Rico waren als Vertreter des OR dabei. 
 Die Stadt möchte das Areal als Freizeitgelände für die Stadt weiter ausbauen und 
 erarbeitet Vorschläge für die Gestaltung des gesamten Geländes. Eine Weiterführung 
 der Beratungen wird von Günter angeregt.  
 Es wird eine Arbeitsgruppe im OR gegründet: Günter, Rico und Andreas. 
 Die Stadt hat zugesichert, dass dem Ort keine Kosten für die Weiterentwicklung 
 entstehen.  
Anregungen: 
- öffentliche Toiletten anbauen, Personaltoiletten, Sanitärtrakt 
- Entwirrung von öffentlichen und gewerblichen Nutzungen 
- separate Stromversorgung 
- Ruheraum für 1-Hilfe-Leistungen 
- Fitnessstrecke mit Geräten am Gelände errichten 
- Volleyballplatz vor den Damm am Zeltplatz verschieben 
 
- Wanderwegebeschilderung wird neu gemacht. Auftrag ist ausgelöst 
- Einladung zur nächsten Stadtratssitzung 
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5. Sonstiges 
- Herbstwanderung 31.10.2020; Erzgebirgsschänke ist das Ziel 
- DVD vom Ort ist fertig. Kann für 23,-€ erworben werden. 
 
- Lucy: Jugendclubfeier war ein gelungenes Fest. Sollte auch ein Symbol für Rettung des 
 Jugendklubstandortes in Dittmannsdorf sein. 
 Stadt regt eine Zusammenlegung der Jugendclubs von Dittmannsdort, Pfaffroda  und 
 Hallbach an. Das erscheint aus verschiedenen Gründen unrealistisch. Pfaffroda und 
 Dittmannsdorf arbeiten schon zusammen. Die Zusammenarbeit mit Hallbach hat keine 
 Tradition. Anregung, dass Hallbacher Jugendliche mit nach Olbernhau ins JUZ gehen.  
 Die Jugendlichen möchten den Standort erhalten, wenn die Stadt keine andere Nutzung 
 für das Areal plant. Bei Zusicherung des Standortes würden die Nutzer das Areal gern 
 nutzungsspezifisch ausbauen und gestalten.  
 Eine Abstimmung mit Pfaffroda und Hallbach ist noch nicht erfolgt.  
 - Anregung: 
 - Ortschaftsräte Hallbach, Pfaffroda und Dittmannsdorf beraten gemeinsam zu diesem  
  Thema. 
 - Stadträte persönlich für dieses Thema sensibilisieren, damit diese es im Stadtrat  
  besser vertreten können. 
 
- Karl: Information, dass er individuellen Posaunen- oder Trompetenunterricht geben möchte, 
 um Nachwuchs für den Posaunenchor zu fördern. Dieses Angebot bitte verbreiten. 
 Anregung: über Freie Presse mit bewerben. Vielleicht macht ein  Reporter mal ein  
  Interview mit Karl.  
 
- Stefan: Fotos unserer Ausfahrt bei WhatsApp veröffentlichen bzw. auf einen Stick laden, für 
 die Teilnehmer, die nicht bei WhatsApp sind. 
 
 

6. Termine: 
Donnerstag 12.11.2020 um 19.00 Uhr im Sportlerheim  
 

 

   
 
 

 

_____________________      ___________________ 
 Lempe        Beyer      


